

Antrag Mülltonnen in der Altstadt

15.09.2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

die Stadt Friedberg weist einen historischen Stadtkern auf. Idyllische Altstadtgassen sind auch ein Alleinstellungsmerkmal und wichtig für Stadt und Bürger.

Die Verwaltung ist zu beauftragen, Wege zu suchen, um gestalterisch befriedigende Aufstellungsmöglichkeiten für Mülltonnen im Altstadtgebiet zu fördern.

Begründung: oft kleine historische Altstadtanwesen haben keine Möglichkeit ihre bis zu vier Mülltonnen auf dem Grundstück oder im Gebäude unter zu bringen. Es gibt mehrere positive Ansätze in anderen ähnlich schönen Stadtkernen.

Weiter Ausführungen mündlich

Fraktion Parteilose Bürger ÖDP FDP

Wolfgang Rockelmann
Fraktionsvorsitzender